



## La Universidad de Salamanca se suma al Proyecto Edufinet de Unicaja

**:: SUR**

**MÁLAGA.** La Fundación Bancaria Unicaja, Banco CEISS y la Universidad de Salamanca firman un acuerdo para fomentar la educación financiera de los ciudadanos. Se trata de una medida tomada para seguir las recomendaciones marcadas por la OCDE, así como por diversos organismos internacionales y nacionales. Las líneas estratégicas de este proyecto irán encaminadas a mejorar la educación finan-

ciera de la ciudadanía en general, con especial atención a los estudiantes universitarios y al colectivo empresarial.

La Universidad de Salamanca se une así al Proyecto Edufinet, impulsado por Unicaja en colaboración con la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), la Universidad de Málaga (UMA), la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla (UPO), la Universidad de Jaén (UJA), la Universidad de Córdoba (UCO), la Univer-

sidad de Almería (UAL) y la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), mediante el cual se desarrollan actuaciones para fomentar la educación financiera entre los ciudadanos a través de tres pilares: el portal web Edufinet, la edición de publicaciones en materia financiera y la organización de jornadas y talleres. Como primera actuación bajo este convenio, está previsto desarrollar en octubre en Salamanca

una Jornada sobre 'Perspectivas actuales de la Educación Financiera'.

El Proyecto Edufinet, galardonado con el Premio al Mejor Proyecto de Educación Financiera de la prestigiosa revista Actualidad Económica y otros premios de enseñanza on line, es uno de los proyectos de educación financiera pionera en el país. El Presidente de la Fundación Bancaria Unicaja, Braulio Medel; el Presidente de Banco CEISS, Manuel Azuaga Moreno, y el Rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, fueron los encargados de ratificar esta semana el convenio de colaboración.



La población universitaria, foco de Edufinet. :: SUR